



世界へのプレゼントになろう

第 2820 地区

# HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020  
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00  
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室  
 TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176  
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin  
通報 No.17

■会 長 石 川 悟                    ■副 会 長 千 葉 省 三  
 ■幹 事 川 村 昌 弘                ■会 報 委 員 佐 藤 信 彦

本日の例会：平成 27 年 11 月 24 日（火） 【プログラム】職場訪問 / 職業奉仕委員会

次回例会：平成 27 年 12 月 1 日（火） 【プログラム】クラブ協議会 / 年次総会（次期理事・役員選出）

## 例会報告

11 月 17 日（火）12:00 開会

佐藤会員



### 会長の時間

石川 悟 会長



会長の時間をいただきます。

今日は卓話で IFF 報告があり非常に楽しみです。木本会員よろしくお願ひいたします。

先週の理事会の報告です。

来年度の会長ノミネーを選出するのに指名委員会を立ち上げることが決まりました。鹿志村パスト会長に議長をやっていただいて、本日第 1 回目を開きたいと思ひます。

浅草 RC との友好関係が進んでいないので、積極的に進めるといふことになりました。

MyRotary の登録が進んでいません。皆さんにメールを送りました。トライしたけど上手く行ったかと不安を持っている人もいらっしゃいます。昨日、私がメンバー検索機能で調べたところ、石川会員、鹿志村会員、川村会員、木本会員、星会員だけ登録されているようです。今月中に登録者の数字を出さなければいけないので、よろしくお願ひいたします。

日立南 RC の長年の会員でした、岩崎敬次さんが亡くなられました。弔意を表し、土曜日にお線香をあげてきました。遺影はロータリーメンバーと一緒に撮った写真を使ったそうで、いい笑顔でした。

今日は、血尿の話しをします。

泌尿器科では血尿が一番やばい症状です。無症候性肉眼的血尿だけは覚えておくようにと、学生時代に教授に言われました。

痛みもなく、頻尿・残尿感もなく、血尿だけが出る。こうなったらすぐに泌尿器科を受診して下さい。

血尿が出たら、尿の細胞診をします。CT も撮ります。膀胱を内視鏡で診ると癌かどうかわかります。

膀胱癌は、タバコが一番の原因です。

血尿が出たら、すぐに私のところに来て下さい。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



### 幹事報告

川村幹事



- 理事会報告の補足です。
- 小中学校書き初め展の協賛を、例年通り青少年奉仕委員会から 1 万円協賛します。
- 银杏祭、日本語意見発表会の協賛は見送りとします。
- 本日、高島会員が奨学生と一緒に、北茨城 RC の例会に出席しています。
- 1 月 5 日の例会は、要害クラブではない場所で例会をおこないます。

## 委員会報告

米山記念奨学会委員会 木本委員長

- 石川國博会員から特別寄付をいただきました。ありがとうございます。あと7万円足りません。皆様よろしくお願ひいたします。

ロータリー財団委員会 石川委員長

- あと8千円いただければ、目標達成できると思います。今月中によろしくお願ひいたします。

職業奉仕委員会 鈴木委員長

- 24日の職場訪問、車は乗り合いで行きたいと思ひますので、皆様ご協力よろしくお願ひ致します。

## 出席報告

宮本委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
29名	20名	9名	76.92%	1名	80%	5名

## ニコニコBOX

川崎委員長

- ◇ 木本様、IFF報告よろしくお願ひします。  
石川会長・川村幹事・豊島久則・山本忠安・石川國博・鹿志村高道・川崎健輔・鈴木俊彦・星 勝治・弓野博司・千葉隆一・朝日正道・木内友則・千葉県三・荒川浩信・鈴木幸一・小澤 興・宮本尚彦
- ◇ 卓話させていただきます。  
木本貴一
- ◇ 先日は結婚祝いの花束ありがとうございました。会員の皆様のお心づかいに感謝申し上げます。  
佐藤信彦
- ◇ IFF参加一同より



本日も多くの方からニコニコBOXへのご協力 誠にありがとうございました



本日計 43,000円	累計額 685,850円
-------------	--------------

## プログラム

日立アプライアンス

豊島会員



- 地元で様々な家電品を作っております。来週、職場に来ていただけるということで、皆様お待ちしております。

## IFF 報告

国際奉仕委員会

木本副委員長



- 荒川委員長が今回IFFに参加出来なかったもので、私から報告させていただきます。
- ここ10年間、毎年ハワイを訪問しております。
- 日立南RCから11名、日立港RCから3名、北茨城RCから1名、日立RCから2名、その他2名の総勢19名で、10月14日に出発し行ってきました。
- 到着後、石川会長と川村幹事はワイキキRCの例会に出席いただきました。
- 今年はウェルカムパーティーとIFFが同日でした。
- 収益はボランティア活動に使うとのことです。
- 最終日の夜は、ワイキキRCの前年度会長、今年度会長、次年度会長、IKKOさんをお招きし、さよならパーティーを開催させていただきました。
- フードフェスティバルとは言えないようなお粗末な感じを受けたことを、姉妹クラブとして正直に申し上げます。
- 以上IFFの報告とさせていただきます。ありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。